

Circulaire - 52^e CONGRES DES PROFESSEURS DE SCIENCES

Réseaux et niveaux concernés

- Fédération Wallonie- Bruxelles
- Libre subventionné
- libre confessionnel
- libre non confessionnel
- Officiel subventionné
- Niveaux : fondamental et secondaire

Type de circulaire

- Circulaire administrative
- Circulaire informative

Période de validité

- A partir de la date de diffusion de cette circulaire
- Journée du

Documents à renvoyer

- Non
- Date limite :

Annexe(s) : 2

Mots-clé :

Littérature – Littérature belge – Littérature belge francophone

Destinataires de la circulaire

- Monsieur le Ministre-Président, membre du Collège de la Commission Communautaire française (COCOF) en charge de l'enseignement ;
- Mesdames et Messieurs les Bourgmestres et Echevins de l'Instruction publique ;
- Organes de représentation et de coordination ;
- des Chefs d'établissement d'enseignement secondaire, ordinaire organisé ou subventionné par la Communauté française,
- des Pouvoirs organisateurs des établissements secondaires, ordinaires de l'enseignement libre subventionné ;
- Pouvoirs organisateurs des établissements secondaires, ordinaires de l'enseignement officiel subventionné ;

Pour information :

Aux Organisations syndicales
 Aux Associations de Parents
 Aux Membres du Service général de l'Inspection
 Aux conseillers pédagogiques des différents réseaux

Signataire

Ministre / Administration : Madame Marie-Martine SCHYNS,
 Ministre de l'Enseignement obligatoire et de Promotion sociale

Personnes de contact

Service ou Association :

Nom et prénom	Téléphone	Email
Jean-Paul HOGENBOOM	02/ 801 78 34	Jean-paul.hogenboom@gov.cfwb.be

Circulaire : congrès des sciences – du 26 au 28 août 2014

Madame la Préfète, Monsieur le Préfet,

Madame la Directrice, Monsieur le Directeur,

A l'instar de mon prédécesseur, Marie-Dominique SIMONET, j'ai toujours soutenu les initiatives de promotion des sciences, ou de promotion des métiers scientifiques.

A ce titre, il me paraît particulièrement important de promouvoir le **52^{ème} Congrès des professeurs de sciences** organisé par les Associations de professeurs de sciences et de géographie à l'invitation de la Faculté des sciences de l'ULg. Celui-ci aura lieu les 26, 27 et 28 août 2014 à l'Université de Liège au Sart-Tilman.

Comme vous ne l'ignorez pas, cette rencontre annuelle en interréseaux permet aux enseignants de biologie, chimie, géographie et physique, de confronter leur expérience en découvrant de nouveaux outils susceptibles d'enrichir leurs approches didactiques.

A l'heure où les commissions de programmes au sein des différents réseaux s'attellent à la mise en œuvre des nouveaux référentiels de compétences terminales en sciences ainsi qu'en géographie en insistant particulièrement sur la mise en place de la démarche expérimentale, il me paraît particulièrement judicieux de soutenir une initiative qui contribue à la formation continuée des enseignants.

Je vous invite dès lors à sensibiliser les membres de votre communauté éducative à l'intérêt de participer nombreux à ces journées qui ne manqueront pas de contribuer en aval à la qualité des apprentissages menés en classe et ainsi de renforcer l'attractivité des filières scientifiques.

Il est en effet impérieux de mettre tout en œuvre pour réconcilier les jeunes avec les études scientifiques. La situation de certaines filières d'études supérieures scientifiques ou technologiques, porteuses d'emploi mais n'attirant pas suffisamment de jeunes, interpelle. Du baccalauréat en sciences aux études d'ingénieur civil, en passant par la

géologie ou les études d'ingénieur industriel, les candidats pour certaines filières se font de plus en plus rares, alors que la demande sociétale en ces matières n'a jamais été aussi forte.

Renforcer l'attractivité des filières scientifiques passe inévitablement par une formation initiale et continuée de qualité. Le Congrès des sciences est assurément un outil idéal pour atteindre ce but.

Je vous remercie pour votre collaboration.

**Marie-Martine SCHYNS,
Ministre de l'Enseignement obligatoire
et de Promotion sociale.**

De l'Innovation à la Formation

Une organisation conjointe des Associations de Professeurs de sciences et de géographie (ABPPC - FECEPRO - Probio)

A l'invitation de la Faculté des Sciences de l'ULg

52^e CONGRÈS DES PROFESSEURS DE SCIENCES

La rencontre annuelle inter-réseaux des professeurs de sciences et de géographie

Les 26, 27 et 28 août 2014
Université de Liège au Sart Tilman

Information et inscription

www.congres-des-sciences.be

Réjouissances (ULg)

+32 (0)4 366 96 96

sciences@ulg.ac.be

 /rejouissances

 @Sciencesulg



Biologie
Chimie
Géographie
Physique



FECEPRO



fnrs
LA LIBERTÉ DE CHERCHER



SPW
Service public
de Wallonie



Les 26, 27 et 28 août 2014
Université de Liège au Sart Tilman

Envie d'échanger et de vous (in)former ?

Le partage des savoirs et l'actualisation des connaissances sont au cœur du **Congrès des Professeurs de Sciences**. Cette rencontre annuelle inter-réseaux organisée par et pour les professeurs de **biologie, chimie, géographie** et **physique** a pour objectif de proposer une série d'outils didactiques et pédagogiques autour du thème « **De l'Innovation à la Formation** ».

Une occasion unique de participer durant trois jours à des **ateliers, conférences, débats, démonstrations expérimentales**, séances de coaching, **visites** de terrain mais aussi de découvrir les **nouveautés** des libraires et exposants.

Pour cette 52^{ème} édition, la conférence inaugurale sera consacrée aux **Matériaux du Futur** (Prof. Rudi Cloots, ULg) le mardi 26 août 2014.

www.congres-des-sciences.be